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三鷹市議会議員（会派 にじ色のつばさ） 議会報告no.２８

■９月議会では・・・
◆決算審査特別委員として、2008年度決

算について、代表質疑および委員会質疑

の上、討論を行いました。(賛否は→)

◇一般会計決算：当初予算には賛成した

が、6回に及ぶ36億1700万円の補正予算には、以下

の疑問点が質疑でも解消しないため反対。

１）住民税の年金からの｢天引き」制度そのもの。

２）国の制度変更に伴うシステム改修費を市が独自

財源で負担すること。

３）経済危機状況下で、独自のセーフティネット施

策は｢むらさき商品券事業｣だけで十分なのか。

４）国の｢定額給付金支給事業｣、都の「生活安定応

援事業」だけで、経済危機対策として充分なのか。

５）全市民に負担を強いる｢家庭ごみ有料化」は協

働の思いを裏切る税の2重取りであり、現時点での

実施の妥当性についての説明が不十分ではないか。

◇国民健康保険事業特別会計決算；｢天引き制

度」と、保険料の上限が法廷上限よりも低い設定

は、応能負担原則に反する。

◇介護保険事業特別会計決算；利用抑制へ改正

された制度と介護予防事業の矛盾を指摘。

◇後期高齢者医療特別会計決算：矛盾した制度

を廃止するしかない。

■市民センター周辺整備、始動！
全員協議会において、市側からの説明がありまし

た。新たな点は都市再生機構 UR の「防災公園街

区整備事業」で実施するということ。市の依託に

より UR が土地買収・施設建設を実施。市がそれ

を買い戻す。予定では防災公園街区に総合スポー

ツセンター(第１体育館＋第２体育館）、市街地街区

に複合施設(福祉会館＋社会教育会館＋保健センタ

ー＋ボランティアセンター＋発達支援センター｢北

野ハピネスセンター幼児部門｣）を建設。UR への

国補助があり、市の負担が少ないとの理由。本当

に必要な施設、市民が望む施設、身の丈にあった

施設になるのか。財政が厳しくなるとの予測の中、

調査研究をしていきます。

■家庭ごみ有料化スタート!!
♠街のあちらこちらで混乱?!

シールを貼られたごみ袋が残っていた

り､美化パトロールの巡回で指摘され

て初めて有料化を知るもいます。無料

のプラを有料袋に入れたり。ごみ袋が

高いという声も。本当に減量化・資源

化が進むのか？ご意見等、お待ちしています。

◆200８年度一般会計決算の認定に反

対(反対；にじ・共産､賛成；政新・公明・民主)。

◆2008年度国民健康保険事業特別会計決算に反対

(反対；にじ､賛成；政新・公明・民主・共産)。

◆2008年度介護保険事業特別会計決算に反対(反

対；にじ､賛成；政新・公明・民主・共産)。

◆2008年度後期高齢者医療特別会計決算に反対

(反対；にじ・共産､賛成；政新・公明・民主)。

◆他の特別会計決算認定に賛成(全会一致）。

◆一般会計補正予算（第3号） は、反対(反対；に

じ､賛成；政新・公明・民主・共産)。

◇請願「家庭ごみ有料化の実施凍結を求めること

について」紹介議員→厚生委員会付託…賛成(賛成

少数で不採択）。

◇請願「所得税法第56条廃止の意見書提出を求め

ることについて」賛成。(賛成少数で不採択)

◆「核兵器廃絶へ日本政府が主導的役割を果たす

ことを求める意見書」共産党提案に賛成（全会一

致で可決）。

◆「返済不要の奨学金制度の創設などを求める意

見書」共産党提案に賛成(全会一致で可決）

◆「肝炎対策のための基本法の制定を求める意見

書」にじ色のつばさ提出(全会一致で可決）。



■千葉外環(市川市・松戸市区間)視察 東京外郭環状道路調査対策特別委員会

♣「未買収地が点在する中、出来るところから高速道路部本体工事に

着手する」として工事中の千葉地区。現在用地買収率は 96%。

♣松戸市矢切地区では河川段丘を開削して道路建設後に埋め戻す工

事。山の上の樹は移植し､埋め戻した後に戻す予定。

♣貝塚公園を分断する小塚山トンネルでは、丘の

両側からトンネルの枠を徐々に押し込む実験工

事中。騒音対策で工事現場全体をコンクリート

の建屋で覆う。工事現場そばで縄文時代の遺跡

が発見されたが、埋め戻されている。

♣市川市堀之内地区。地上でトンネルの枠組みを組み立て、その下を掘って地下に降ろす

実験工事が完了。道路中央部は開削状態、地上部は一般道路になる予定。掘るとすぐ水

が湧く地帯で、流水保全工法 1 ヶ月目。道路脇の井戸の水位は周囲の地表よりも高い。

■外環ウォークーまもりたい、緑、水、空、そしてまちー
外環道予定地を歩く外環ウォーク、全６回のうち前半３回に参加しました。

♤三鷹編 ９月６日；東八インターチェンジ,中央ジャンクション予定地を歩

く～東八道路から北野の都市農地、そして仙川まで～ 北野の緑の豊かさ

を実感する２時間でした。

♤世田谷編 ９月１３日：東名ジャンクション

予定地を歩く～野川から神明の森みつ池、

喜多見・東名JCT予定地まで～ 国分寺崖線

の豊かな湧水に感嘆。最後は次太夫堀公園

の古民家で、喜多見の歴史の話を伺いまし

た。

♤杉並・武蔵野編 10月11日：外環ノ２予定

地を歩く～善福寺池から吉祥寺東町・南町

住宅街、そして井の頭公園まで～住宅街の

中、現実を見ないで地図に定規を当てて引

いた計画線の実態を体感しました。

■福島みずほ大臣、就任祝いに伺いました
10 月 7 日、全国フェミニスト議員連盟では、顧問である福島みずほ議員の大臣就任祝いと、男女平等施策

の推進、女性差別撤廃条約選択議定書批准を初めとする国連女性差別撤廃委員会の勧告への実質的取組みの要

請を行いました。野村も共同代表として、要請文と

花束を手渡し、30 分ほど懇談をしました。

野村羊子といっしょにつくる三鷹の会 No.２８

〒 181-0013 東京都三鷹市下連雀 3-30-12-104

Tel&Fax:0422-72-2425

E-mail：issyonokai@nomura-yoko.net

Url：http://www.nomura-yoko.net

野村羊子は、議会では会派「にじ色のつばさ」、日常は

市民グループ「いっしょの会」とともに活動しています。市

政へのご意見、ご要望、そしてささいな疑問等、なんでも

お伺いしています。いっしょに考えていきましょう。


